
назад, приняли программу, глав-
ный девиз которой - «Мы правы, мы 
сможем!». Здесь 10 реальных кон-
кретных пунктов, которые сегодня 
обсуждаются в трудовых коллек-
тивах. Я разослал этот материал в 
2 тысячи адресов: от президента и 
членов правительства до губерна-
торов и всех законодателей страны 
- с просьбой обсудить, дать свои 
рекомендации и предложения».

«Мы считаем, - подчеркнул Ген-
надий Андреевич, - что эта про-
грамма абсолютно реалистична. 
Более того, трудовые коллекти-
вы, народные предприятия изъя-
вили желание обсудить ее в хозяй-
стве у Грудинина. Он руководитель 
совхоза имени Ленина - одного из 
лучших в стране хозяйств, пока-
завшего за прошлый год даже в 
условиях кризиса суперклассные 
результаты».

«Приглашаем вас 5 
марта посмотреть, - об-
ратился к журналистам 
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Зампред ЦК КПРФ Владимир Кашин: 
«Мы в состоянии решить главные задачи»

«Круглый стол» КПРФ: Подмосковье 
превращается в каменные джунгли

стр.2

КОМАНДА КПРФ 
ПРЕДЛАГАЕТ 
РЕАЛЬНУЮ 

ПРОГРАММУ 

«ЕСТЬ ЖЕНЩИНЫ 
В РУССКИХ СЕЛЕНЬЯХ»

1 марта в ИА «Ин-
терфакс» состоялась 
пресс-конференция, 
посвященная Все-
российскому со-
вету трудовых кол-
лективов и путям 
выхода из финансово-
экономического 
кризиса. Со вступи-
тельным словом к жур-
налистам обратился 
Председатель 
ЦК КПРФ Г.А. Зюганов.

В пресс-конференции так-
же приняли участие заместитель 
председателя ЦК КПРФ, предсе-
датель Комитета Государственной 
Думы по природным ресурсам, 
природопользованию и экологии, 

академик РАН В.И. Кашин, руководи-
тель пресс-службы ЦК КПРФ, депутат 
Государственной Думы А.А. Ющен-
ко, директор совхоза имени Ленина 
П.Н. Грудинин, директор овощевод-
ческого хозяйства ЗАО «Дашковка» 
В.И. Таранин, директор производ-
ственного предприятия В.Б. Мель-
ников, председатель профкома НПО 
«Молния» К.В. Ратников, ректор Уни-
верситета российского инновацион-
ного образования О.В. Гончаренко.

Г.А. ЗЮГАНОВ: 
«Выход из кризиса - 
это прежде всего 
развитие и созидание»
В своем вступительном слове 

лидер российских коммунистов от-
метил, что сегодня главная задача, 
стоящая перед страной, - как мирно 
и демократично выбраться из тяже-
лейшего кризиса. «Хочу вам напом-
нить, - сказал Геннадий Андреевич, - 
что из двух предыдущих системных 

кризисов страну выводили Великий 
Октябрь и наша Великая Победа. 
Сегодня в мире тоже пахнет боль-
шой войной, и вы все это на себе 
ощущаете».

«В нынешнем году, - продолжил 
Г.А. Зюганов, - исполняется 25 лет с 
тех пор, как Горбачев и Ельцин пре-
дали идеалы Октября и нашей По-
беды. За эти годы мы все испытали: 
и расстрел парламента, и две чечен-
ские войны, в которых погибло 120 
тысяч человек, и тяжелейшие терак-
ты, и дефолт. Мы дважды рухнули в 
финансово-экономический кризис, 
в прошлом году в два раза обесце-
нивший российскую валюту».

«У нас есть возможность достой-
но выбраться из нынешнего кризи-
са, - отметил далее лидер КПРФ. - В 
этой связи мы подготовили реаль-
ную программу, которая позволяет 
стране развиваться. Выход из кри-
зиса - это прежде всего развитие и 
созидание. Мы на Орловском фору-
ме, состоявшемся две недели тому 

Милые, любимые, родные наши матери и же-
ны, сестры и дочери, наши боевые подруги!

От всей души поздравляем Вас с чудесным 
праздником – Международным женским днем 8 
марта! В первые дни пробуждающейся весны мы, 
мужчины, чествуем вас и говорим вам слова са-
мой искренней любви и преданности. Расцветай-
те же вместе с весной и радуйте нас своими кра-
сотой и обаянием!

В цветах любви весна-царевна
По роще косы расплела,

И с хором птичьего молебна
Поют ей гимн колокола.

Пьяна под чарами веселья,
Она, как дым, скользит в лесах,

И золотое ожерелье
Блестит в косматых волосах.

Желаем Вам походить на эту весну-царевну, 
воспетую Сергеем Есениным. Пусть праздник 
одарит вас домашним уютом, добротой и радо-
стью. Пусть все цветы мира украсят ваши дома. 
Пусть дети и мужья не огорчают вас, а небосвод 
всегда будет мирным, светлым и безоблачным.

Счастья, большой любви, здоровья и исполне-
ния всех ваших желаний!

 Геннадий ЗЮГАНОВ, 
председатель ЦК КПРФ; 

Владимир КАШИН, 
заместитель председателя ЦК КПРФ; 

Николай ВАСИЛЬЕВ, 
первый секретарь МК КПРФ; 

Московский областной комитет КПРФ; 
фракция КПРФ в Московской областной Думе; 

редакция газеты «Подмосковная правда»

Эти слова Н.А. Некрасова о рус-
ских женщинах сегодня, то ли к сча-
стью, то ли к сожалению, не потеряли 
своей актуальности. Да, милые, неж-
ные, робкие, нам с вами зачастую 
приходится быть наглыми, агрессив-
ными и бойкими, чтобы просто отсто-
ять свои конституционные права и со-
циальные гарантии.

Сегодня, на первый взгляд, нет 
проблем с  занятостью и трудоу-
стройством женщин. Но на самом 
деле нам по-прежнему предлагают 
более низкооплачиваемую работу, 
менее выгодные условия труда и по-
рой, чтобы построить успешную ка-
рьеру, нам с вами приходится пре-
небрегать семьей. 

В России проблема занятости 
трудоспособного населения в пер-
вую очередь касается женщин. При 
новых условиях в экономике, боль-
шинство женщин вынуждены ме-
нять свой социальный и професси-
ональных статус. Новая структура 
занятости женщин в общественном 
производстве, дискриминация на 
рынке труда, а также то, что мно-
гие из нас совмещают в себе функ-
ции работника и матери, не луч-
шим образом сказывается на нашем 
социально-психологическом само-
чувствии. Нам порой приходится 
сменить профессию, чтобы осталось 
время для семьи. Мужская часть на-
селения сегодня оказывается в бо-
лее выгодном положении: мужчины 
реже берут больничные, могут го-
раздо больше внимания уделать ра-
боте, они менее эмоциональны и бо-
лее стрессоустойчивы. 

Государственная политика в 
сфере решения проблем женского 
трудоустройства практически отсут-
ствует. Эта проблема обусловлена 
давно, но, к огромному сожалению, 
на данный момент нет механизмов, 
с помощью которых эту проблему 

можно было бы решить. Правда, к 
примеру, в Щелковском центре за-
нятости населения существует про-
грамма переобучения на другую 
специальность именно женщин, на-
ходящихся в отпуске по уходу за ре-
бенком. Но это опять же подтвержда-
ет то, что женщины вынуждены ме-
нять свои профессиональные навыки 
и приобретать другие, ради сохране-
ния семьи и финансовой стабильно-
сти. Здесь не государство подстраи-
вается под женщину, а она под систе-
му. Прискорбным остается и тот факт, 
что средства массовой информации, 
ведущие политические деятели в сво-
их выступлениях открыто поощряют 
перемещение трудоспособных жен-
щин в сферу домашнего хозяйства.

Недавно моей знакомой, ма-
ме очаровательного четырехлетне-
го малыша, отказали в приеме на ра-
боту в одном из сетевых супермарке-
тов только лишь по причине наличия 
маленького ребенка. Это казалось бы 
мелочь. Но этот случай не единич-
ный, и такая проблема стоит перед 
многими мамами не только в Щелков-
ском районе. Другая мама, пока еле 
сводит концы с концами, живя на али-
менты. Пойдя в детский сад, малыш 
никак не может адаптироваться и бо-
леет гораздо больше, чем посещает 
дошкольное учреждение. «Я бы с удо-
вольствием пошла на работу, - гово-
рит Светлана. – Но куда меня возьмут. 
Я даже не представляю». Вот вам ма-
ленькие примеры конституционных 
прав и социальных гарантий совре-
менной России.

Чуть выздоровевших малышей 
работающие мамы быстрее спешат 
отвести в детский сад. И это не пото-
му, что они не заботятся об их здоро-
вье и здоровье окружающих детей, 
просто реальность такова, что на-
чальство жутко недовольно часты-
ми больничными, а оставить ребенка 

еще на несколько дней дома просто 
не с кем.

На сегодняшний день вла-
сти Щелковского района постара-
лись решить проблему с очередью 
в детские сады детей от трех до се-
ми лет, но в связи с современными 
социально-экономическими встря-
сками многие мамы не могут по-
зволить сидеть дома до трехлетне-
го возраста. А в возрасте от двух до 
трех лет пока очередь сохраняется 
в районе полутора тысячи человек. 

Решение этой проблемы на се-
годняшний день невозможно без 
изменения действующего законода-
тельства о труде. КПРФ настойчиво 
предлагает сгладить существующие 
противоречия между старым охран-
ных законодательством, которое ре-
гулирует труд женщин, и утвержда-
ет новые рыночные отношения. Это 
законодательство имеет множество 
льгот, ограничений и запретов, поэ-
тому во многих случаях это законо-
дательство становится невыгодным 
для самих женщин. 

Елена МОКРИНСКАЯ,
первый секретарь 

Щелковского РК КПРФ, 
заместитель Председателя 

Совета депутатов г.п. Щелково 

БЕНЗИНОВЫЙ УДАР 
«Единая Россия» единодушно одобрила решение правительства  

(за - 236, против - 204) о повышение акцизов на бензин. Закон из-
ымает из карманов граждан свыше 70 млрд рублей, поднимая с 1 
апреля по 31 декабря 2016 года ставки акцизов (налогов) на бен-
зин, дизель, на спиртное и закладывая основу для дальнейшего уве-
личения акцизов на 2017 год. За счет граждан, за счет снижения их 
жизненного уровня правительство латает дыры в бюджете Закон правительства предусматривает повышение ставки акци-

зов на 2 рубля на автомобильный бензин и на 1 рубль - на дизельное 
топливо за литр. Акциз на автомобильный бензин пятого класса уве-
личивается с 7530 руб. - на 2600 руб. - до 10 130 руб. за тонну; на ди-
зельное топливо - с 4150 руб. до 5293 руб. за тонну; на прямогонный 
бензин - с 10 500 руб. до 13 100 руб. за тонну; на средние дистилляты 
- с 4150 руб. до 5293 руб. за тонну.

«Это крайняя мера», она необходима «в целях сокращения объе-
ма выпадающих доходов федерального бюджета вследствие небла-
гоприятной конъюнктуры на мировых сырьевых рынках», бормотал, 
опустив глаза, замминистра финансов Юрий Зубарев. Ему хотелось 
убедить депутатов, что иного выхода нет и быть не может. Бюджет 
получит от новых акцизов в 2016 дополнительно 75,4 млрд руб. 
Часть из этой суммы пойдет на возмещение затрат по прямогонно-
му бензину предприятиям нефтехимии. В бюджете останется на не-
отложные расходы 70 млрд руб. Цифра удивила депутатов: не ошиб-
ся ли замминистра? В законопроекте сказано, что от новых акцизов 
будет получено 89,3 млрд руб. дополнительных доходов. Разница су-
щественная… Зубарев не смог объяснить, где «потерялись» или «не-
доучлись» ожидаемые доходы… Но несколько раз подчеркнул, что 

дефицит бюджета значительный - 2,6 трлн руб., и надо «максималь-
но мобилизовать доходы».

По мнению единороссов, правительство, подняв акцизы, приня-
ло «ответственное решение». Думская оппозиция заявила, что пра-
вительство ни над чем не задумывается, бессистемно ведет эконо-
мику, не расширяет налоговую базу, пополняет бюджет за счет ко-
шельков терпеливых россиян, да еще и разгоняет инфляцию.

Виктор Коломейцев (КПРФ) категорически против увеличения 
акцизов, считая, что в этом не было никакой необходимости. Есть 
другие источники, которые принесли бы в бюджет не 70 млрд руб., 
а значительно больше. Для этого достаточно вернуть в бюджет госу-
дарства налоговые потери в сумме 1,6 трлн руб., таможенные поте-
ри - 1 трлн руб. и 7 трлн руб., вложенные в американскую экономику.

Коммунисты не раз озвучивали меры по устойчивому наполне-
нию бюджета: усилить контроль за финансовой дисциплиной, вве-
сти прогрессивный налог на доходы и налог на финансовые опера-
ции, совершаемые банками, чем будет поставлен заслон на вывод 
капитала из России. Минфин не воспринимает эти идеи.

Зубарева спрашивали: как понимать, что нефть в 4 раза подеше-
вела, по всему миру падает цена на бензин, в США вообще поставлен 

рекорд по снижению цены на бензин - 78 центов, или 24 руб., за 
литр, а в России бензин дорожает, обходится потребителю уже в 
40 и выше рублей? Кто взвинчивает стоимость горючего? Зубарев 
объяснил российский ценовой «феномен» географическими осо-
бенностями РФ, неравномерностью заселения территории и отсут-
ствием дорог.

«Правительство живет одним днем, не желая работать на пер-
спективу», - подчеркнула Вера Ганзя (КПРФ). Правительство уже 
провело в январе плановое повышение акцизов и снова повторя-
ет «налоговый маневр».

Акцизы поднимаются перед самой посевной, отнимая у кре-
стьянина средства, необходимые для развития хозяйства. Как на-
шему труженику конкурировать с западными производителями, 
заниматься импортозамещением?

Увеличением акцизов Минфин убивает ростки российского 
производства, малое и среднее предпринимательство. Но в пол-
ном ажуре живут миллиардеры. Подъезжая на феррари и майба-
хах к АЗС, они не ощущают вздорожания бензина на рубль-два. Они 
не ощущают и подоходного налога, равного 13%. А 90% населения 
стонет от налогового гнета. Но правительство не видит этого соци-
ального неравенства, не замечает обнищания граждан. И уже, как 
рассказали депутаты из Комитета по транспорту, задумало ввести 
«Платон-2» - плату за проезд по региональным дорогам. Плати, на-
род, до последнего вздоха и последней копейки в кармане.

Галина ПЛАТОВА, 
«Советская Россия»

ВЛАСТЬ ЗАЛЕЗАЕТ В 
КАРМАНЫ ГРАЖДАН

По стране уверенно шагает кри-
зис. На него ни как не действуют уве-
щевания правительства, о достижении 
«дна» кризиса и скором подъеме эко-
номики.  Он все больше разрастается.

Даже официальная статистика  
рисует пессимистическую картину. 
В январе 2016 года реальные дохо-
ды  населения снизились на 6,3% 
в годовом выражении. В 2015 году 
произошло падение почти на 4% 
реального размера пенсий. 

Наблюдается значительный 
рост обнищание населения. По 
официальным данным количество 
бедных в стране приближается к 
21 млн. человек или 14,1% населе-
ния. В реальности количество бед-
ных значительно больше, так как 
пенсии проиндексировали всего 
на 4% при официальной инфляции 

в 12,9%, а работающим пенсионе-
рам вообще перестали индексиро-
вать пенсии. Соответственно значи-
тельную часть пенсионеров, живу-
щих на небольшую пенсию, обрекли 
на нищету. Не лучше ситуация и с 
работающим населением - зарпла-
ты уменьшаются, растет безработи-
ца. Ко всему прочему растет инфля-
ция и падает покупательная способ-
ность граждан. 

Соответственно и уровень жиз-
ни  населения продолжает падать и 
дна этому падению при нынешнем 
курсе правительства не видно. Об-
нищание населения  сводит на нет 
планы правительства по импорто-
замещению. При отсутствии спроса 
производство за год снизилось  поч-
ти на 5%. Правительство Медведе-
ва при поддержке «Единой России» 

никак не может смириться с тем фак-
том, что цены на нефть упали надол-
го и настало время слезать с нефтя-
ной иглы. Это правительство, об-
служивающее олигархов и крупную 
бюрократию не способно  предло-
жить прорывные пути выхода из 
кризиса. 

Поэтому правительство изобре-
тает все новые способы изъятия де-
нег у населения. Введен налог на 
землю и имущество граждан по ка-
дастровой, т.е. рыночной стоимо-
сти. Жителям Подмосковья  уже вы-
кладывают десятки тысяч рублей 
за свои сотки и жилье.  Если не со-
гласен с размером налога - иди в 
суд и  плати. Вводятся сомнитель-
ные поборы за капитальный ре-
монт, а это с каждой  семьи еще из-
ымается 400-700 рублей в месяц. А 

чтобы пенсионеры, ветераны тру-
да и воинской службы не «шико-
вали», депутаты Единороссы в Мо-
сковской областной думе отменили 
для них бесплатный проезд в горо-
де Москве. Мол, сидите дома, нече-
го Вам ездить в столицу. Создает-
ся впечатление, что представите-
ли власти выращены в инкубаторе, 
по-другому не объяснить 
их нежелание принять за-
кон о «Детях Войны» не-
однократно вносимый 
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ПУТИ ВЫХОДА ИЗ КРИЗИСА

Окончание. Начало на с. 1 

КОМАНДА КПРФ ПРЕДЛАГАЕТ 
РЕАЛЬНУЮ ПРОГРАММУ 

лидер КПРФ, - как можно рядом с 
Москвой сохранить уникальное 
многоотраслевое сельхозпредпри-
ятие, где средняя зарплата - 74 ты-
сячи рублей, где великолепно ра-
ботают все цеха и производства, 
где лучшее клубничное поле, где 
собраны все 150 сортов яблонь, 
районированных в центре России, 
где прекрасное поголовье скота. 
В этом хозяйстве построены луч-
ший в стране детский сад, вели-
колепные школы. Сейчас строит-
ся новая, лучшая в России, школа, 
которая будет учить по самым пе-
редовым русским, советским об-
разовательным методикам, впитав 
также и мировой опыт. В этом хо-
зяйстве мы будем проводить наш 
форум - большой совет трудовых 
коллективов».

«Наша главная задача, - отме-
тил Г.А. Зюганов, - сформировать 
новый курс, правительство наци-
ональных интересов и народного 
доверия и провести честно и до-
стойно предстоящие выборы, не 
используя грязные технологии, 
а опираясь на самый передовой 
опыт».

«Мы надеемся, - продолжил 
Геннадий Андреевич, - что вы озна-
комитесь с нашей программой. 
Она вышла семимиллионным ти-
ражом, и мы крайне заинтересова-
ны в том, чтобы ее изучил каждый 
гражданин в стране. Мы бы хоте-
ли, чтобы ее обсудили и в трудовых 
коллективах, и в законодательных 
собраниях, и в семьях. Потому что 
выборы - это прежде всего выбор 
программы, команды и достойной 
жизни, а не грязные технологии, 
которые снова льются с различных 
экранов. Вчера уже вытащили из 
запасников Караулова, только по-
тому, что появилась наша програм-
ма. Сейчас начнут пакостить и от-
влекать внимание граждан на со-
вершенно второстепенные вещи. 
Хотя стране требуются новая эко-
номическая, социальная политика 
и сильная команда», - отметил в за-
вершение лидер КПРФ.

В.И. КАШИН:
«Мы в состоянии 
решить главные задачи»
«Трудовой коллектив - это 

основа реального сектора эконо-
мики. Через реальный сектор эко-
номики, как показывает мировая 
и отечественная практика, можно 
выйти из кризиса, - отметил в своем 
выступлении академик РАН В.И. Ка-
шин. - Только производство това-
ров широкого ассортимента может 
решить проблемы безработицы, 
продовольственной и оборонной 
безопасности. Поэтому КПРФ уде-
ляет все эти годы огромное внима-
ние трудовым коллективам. Ранее 
мы уже провели два съезда пред-
ставителей трудящихся».

«После Орловского междуна-
родного экономического форума 

назрела необходимость посовето-
ваться с трудовыми коллективами, 
обсудить с ними экономическую 
программу КПРФ», - пояснил Влади-
мир Иванович.

«Сегодня беда предприятий, - 
продолжил заместитель председа-
теля ЦК КПРФ, - отсутствие доступ-
ных кредитов для решения насущ-
ных проблем. «Длинные деньги» 
способны решить самые сложные 
задачи. Так, необходимо защитить 
наши трудовые коллективы от той 
дикости, которая проявилась в по-
следние годы. Рейдерство не обо-
шло ни одно предприятие, даже 
оборонное. Наша партия защитила 
от этого злого умысла уже тысячи 
трудовых коллективов. Например, 
мы спасли народное предприятие 
Казанкова и НПО «Молния»», - рас-
сказал зампред ЦК КПРФ.

«Но это разрушение, к сожале-
нию, продолжается. И в промыш-
ленности, и в сельском хозяйстве, и 
в науке, и в социальной сфере. Поэ-
тому мы сейчас выстраиваем инсти-
туты юридической защиты наших 
трудовых коллективов», - отметил 
В.И. Кашин.

«Мы поддерживаем все формы 
хозяйствования и все формы соб-
ственности, но приоритет все же 
отдаем крупным государственным 
предприятиям, а также народным 

предприятиям. Возьмем, к примеру, 
Воронежское народное предприя-
тие строительных материалов - это, 
по сути, социалистический остро-
вок, где заботятся о каждом работ-
нике. Такая же забота о труженике 
сегодня проявляется в совхозе име-
ни В.И. Ленина, в хозяйстве Виктора 
Таранина. Поэтому очень важно этот 
опыт распространить на всю стра-
ну», - сказал Владимир Иванович.

«Нам также очень важно знать 
мнение трудовых коллективов о на-
шей экономической программе, - 
подчеркнул зампред ЦК КПРФ. - Мы 
ранее провели конференции во 
всех регионах страны. Замечу, что 
участники этих конференций под-
держали системные предложения 
Компартии. Это наведение порядка 
в банковской и кредитной системе. 
Это также вопрос формирования 
бюджета развития через введение 
прогрессивного налогообложения и 
монополии на спиртоводочную про-
дукцию, национализацию сырьевых 
ресурсов, транспорта и энергетики. 
Надо прекратить и вывоз капитала 
за рубеж».

«Новый бюджет развития позво-
лит полной грудью вздохнуть сель-
скому хозяйству. Отраслевые про-
граммы КПРФ также поддержива-
ют трудовые коллективы. Если будет 
реализована наша программа, мы 

тогда обработаем все заброшенные 
земли, защитим государственное 
регулирование и станем через ин-
тервенцию обеспечивать базисную 
закупку товаров первой необходи-
мости для АПК. Мы восстановим ма-
шиностроение и электронику. Мы 
добьемся самостоятельности и не 
будем больше зависеть от поставок 
иностранного оборудования. Нам 
необходимо возродить образова-
ние и позаботиться о научных кол-
лективах, возродить систему здра-
воохранения», - призвал Владимир 
Иванович.

«Мы в состоянии решить глав-
ные задачи. Мы возродим экономи-
ку России и проявим подлинную за-
боту о Человеке труда», - подытожил 
В.И. Кашин.

«Под антикризисной 
программой КПРФ 
сегодня готов 
подписаться любой
 трудящийся»
Директор совхоза им. В.И. 

Ленина П.Н. Грудинин призвал 
определиться, представители ка-
ких профессий важнее для страны 
на сегодняшний день: чиновники и 
спортсмены или люди труда. Он ука-
зал на то, что вопреки озвученным 
требованиям президента не допу-
стить повышения налогов, ослабить 
давление на бизнес и обеспечить 
рост инвестиций в производство 
правительство действует с точно-
стью до наоборот. «Мы находим-
ся под жесточайшим администра-
тивным давлением со всех сторон», 
- подчеркнул Павел Николаевич от 
имени товаропроизводителей, ука-
зав на то, что отечественные пред-
приятия в таких условиях не имеют 
возможности выпускать конкурен-
тоспособную продукцию.

Вместе с тем он отметил, что под 
антикризисной программой КПРФ 
сегодня готов подписаться любой 
трудящийся, который зачастую не 
имеет возможности трудоустроить-
ся по месту жительства. Конкурен-
ция на рынке труда дает возмож-
ность работодателям диктовать 
свои условия, не отвечающие инте-
ресам наемных рабочих. Выступаю-
щий высказал мнение, что пагубная 
политика бездействия и удушения 
производства неизбежно приведет 

к социальному взрыву. В качестве 
единственно возможного пути вы-
хода из сложившегося кризиса он 
назвал реализацию программы 
КПРФ.

Ректор Университета российско-
го инновационного образования 
О.В. Гончаренко отметила, что не-
возможно решать экономические 
проблемы в отрыве от подготов-
ки кадров. Она высказала мнение о 
том, что предпринятые правитель-
ством реформы в сфере просвеще-
ния имели тяжелые последствия. По 
ее словам, преподаватели сегодня 
вынуждены совмещать работу в не-
скольких учреждениях, в вузах про-
водятся бесконечные проверки Ро-
собрнадзора, студенты получают 
крайне низкие стипендии, а образо-
вательные стандарты совершенно 
оторваны от жизни.

В связи с этим О.В. Гончаренко 
высказала поддержку законопро-
екту КПРФ «Образование для всех». 
Она заверила присутствующих, что 
в его реализации заинтересованы 
все педагоги нашей страны.

Директор овощеводческого 
хозяйства «Дашковка» В.И. Тара-
нин поздравил всех присутствую-
щих с праздником весны, отметив, 
что именно это время года является 
самым ответственным для крестьян. 
Ведь именно весной им необходи-
мо определяться с хозяйственными 
планами на предстоящий сезон.

Выступающий отметил, что на 
сегодняшний день производитель 
вынужден продавать продукцию ни-
же себестоимости на условиях тор-
говых сетей. Так, картофель закупа-
ется по цене 7 рублей за килограмм 
с убытком для поставщика в разме-
ре 3 рублей. При этом торговые се-
ти реализуют товар в два раза доро-
же закупочной цены.

Кроме того, по словам высту-
пающего, производитель не может 
приобрести отечественные семена, 
на рынке нет российской сельхоз-
техники. Это ставит сельское хозяй-
ство в зависимость от поставок из-за 
рубежа, вынуждает приобретать им-
портные семена и оборудование по 
завышенным ценам.

В связи с этим В.И. Таранин ука-
зал на необходимость возрождения 
отечественного сельскохозяйствен-
ного машиностроения и семенных 
хозяйств при непосредственном 

участии и координации со стороны 
государства. «У нас имеются все воз-
можности, но нужно менять эконо-
мическую политику», - сказал он.

Директор производственно-
го предприятия В.Б. Мельников 

на примере выпуска санитарно-
технических изделий проиллю-
стрировал наличие узких мест в 
промышленности России. Он от-
метил, что отсутствие отечествен-
ных деталей или недостаточное ко-
ординирование работы внутри от-
расли приводит к необходимости 
приобретать импортные комплек-
тующие производителями конечной 
продукции.

Выступающий указал на необхо-
димость стимулирования промыш-
ленности, выявления на основе ста-
тистических данных направлений 
импортозамещения. При этом он за-
явил о необходимости поддержки 
предприятий со стороны государ-
ства в реализации производствен-
ных проектов.

Председатель профсоюзов 
«НПО Молния» К.В. Ратников расска-
зал о борьбе трудового коллектива 
предприятия, имеющего сорокалет-
ний опыт разработок в сфере ави-
акосмической промышленности, с 
теми, кто стремится ликвидировать 
производство путем его искусствен-
ного банкротства. Он отметил, что 
при участии депутатского корпуса 
КПРФ удалось добиться определен-
ных успехов, хотя борьба еще дале-
ка от завершения.

К.В. Ратников напомнил о том, 
что «НПО Молния» имеет ряд уни-
кальных наработок, обеспечива-
ющих паритет в сфере авиакосми-
ческой промышленности. Он так-
же указал на угрозу, нависшую над 
научно-техническим архивом в 
связи с попытками уничтожения 
предприятия.

«За всеми трагедиями 
последних лет стоит 
главный виновник - 
нажива любой ценой»
В ходе пресс-конференции ее 

участники ответили на вопросы 
журналистов. Так, Г.А. Зюганов про-
комментировал недавнюю траге-
дию на шахте «Северная» в городе 
Воркуте. «Я раньше бывал в Ворку-
те, - рассказал лидер КПРФ. - Там 
вокруг города целая серия шахт. 

Вот очередная шахта взорвалась 
и загорелась. Все это принадле-
жит предпринимателю Мордашо-
ву. Я попросил наших товарищей 
сделать подробную информацию 
и, прежде всего, опросить тех, кто 
работал на шахте. Пусть почита-
ют высказывания пострадавших 
и родственников погибших. Есть 
тревожная информация, что там 
неоднократно нарушалась техни-
ка безопасности и приборы по-
казывали недопустимую концен-
трацию метана».

«Группа депутатов Госдумы 
фракции КПРФ во главе с Мельни-
ковым, Решульским и Рашкиным 
занимается подготовкой данного 
вопроса, - продолжил Геннадий 
Андреевич. - Мы считаем очень 
важным обсудить эту тему на пле-
нарном заседании Госдумы. Надо 
разобраться в причинах и след-
ствиях аварии. За всеми трагеди-
ями последних лет стоит главный 
виновник - нажива любой ценой. 
Это было на Саяно-Шушенской 
ГЭС, при терактах, которые про-
катились по стране. И здесь похо-
жая картина. Поэтому без глубо-
кого исследования причин и раз-
бора это не должно обойтись. Я 
считаю, что Дума могла бы сфор-
мировать совместную комиссию 
с Советом Федерации и тщатель-
но исследовать сложившуюся 
ситуацию».

Г.А. Зюганов также проком-
ментировал скандальное убий-
ство ребенка в столице. «Шок 
от инцидента в Москве, на мой 
взгляд, еще не прошел. Психиче-
ское состояние людей с каждым 
днем ухудшается. В стране при-
мерно 15% граждан имеют психи-
ческие отклонения. Поэтому мож-
но ожидать любых несчастий. Но 
очень важно принять меры, кото-
рые бы защищали простого чело-
века, семью, детей. Для этого мы 
предлагаем реальную програм-
му поддержки и социальной за-
щиты», - подчеркнул лидер КПРФ.

Г.А. Зюганов также высказал-
ся в связи с 60-летием XX съезда 
КПСС. «Сегодня пытаются поднять 
руку на ленинско-сталинскую мо-
дернизацию. Многие министры-
капиталисты Ленину и Стали-
ну даже в подметки не годятся. 
А Хрущев это попытался развен-
чать. И он совершил преступле-
ние перед СССР и его народами. 
Отсюда потом пошел раскол, ко-
торый и привел к поражению ве-
ликую державу. Сейчас сидим и 
расхлебываем последствия», - 
подчеркнул лидер российских 
коммунистов.

«Горбачев представил книгу 
о своей жизни. Ельцину центр от-
крыли. Это два предателя, кото-
рые предали партию, страну, кото-
рые выполнили наказ своих заоке-
анских хозяев. Сегодня Горбачева 
и Ельцина тащат на пьедестал по-
чета. Но какой им пьедестал поче-
та?! В Думе лежат 22 тома рассле-
дований преступлений Ельцина», - 
напомнил Геннадий Андреевич.

«Надо уважать свою страну. 
Надо знать свою историю. Ина-
че снова булькнем. Мы уже то-
нули и с Ельциным, и с Горбаче-
вым. Я третий раз тонуть не хочу. 
Наша команда предлагает реаль-
ную программу, а не всякую ерун-
ду, которую озвучивают с утра до 
вечера. Надо внимательно иссле-
довать проблемы, а не устраивать 
шоу», - сказал Г.А. Зюганов.

Руслан ТХАГУШЕВ, 
Алексей БРАГИН, 

Павел ОРЕХОВ, 
фото - Игоря КАЗАКОВА 

МЕСТНОЕ САМОУПРАВЛЕНИЕ

ОБЕЩАТЬ, 
НЕ ДЕЛАТЬ!

В газете Можайского района 
(№ 8/13340) от 3.02.2016 опубли-
ковано решение Совета депута-
тов сельского поселения Бородин-
ское Можайского муниципально-
го района от 28.01.2016 № 102/35 
«Об объявлении конкурса по отбо-
ру кандидатур на должность главы 
сельского поселения Бородинское 
Можайского муниципального рай-
она Московской области», соглас-
но которому на 14.03.2016 назна-
чено проведение конкурса на долж-
ность главы с.п. Бородинское. 

Конкурс проводится в соответ-
ствии с законом Московской об-
ласти № 55/2014-ОЗ от 2.06.2014. 
Таким образом, глава с.п. Боро-
динское не будет избираться ни на-
селением, ни депутатами, а канди-
датура будет определена конкурс-
ной комиссией из шести человек. 
Трех членов комиссии назначил 
Совет депутатов с.п. Бородинское: 
Липницкая Е.А., депутат; Степчен-
кова С.В., сотрудник администра-
ции; Маркина Л.Д., председатель 
Совета ветеранов. Три члена комис-
сии представляют районную власть: 
это вновь испеченные глава района 
Афанасьева Л.С. и руководитель ад-
министрации района Поночевный 

И.И., а также представитель обще-
ственной палаты Крылова О.В. Как 
говорится, «все свои да наши», по-
этому победителем конкурса будет 
тот, кого эти люди назначат из своей 
единороссовской обоймы. Мнение 
простых избирателей партию вла-
сти не интересует. 

В своем постановлении от 
1.12.2015 № 30-П Конституционный 
суд РФ указал на недопустимость 
произвольных решений со сторо-
ны субъектов Российской Федера-
ции при реализации муниципаль-
ной реформы. Но это, судя по все-
му, запоздалое решение, которое 

областные и муниципальные власти 
исполнять не торопятся. Конститу-
ционный суд определил, что в посе-
лениях, особенно в сельских, должен 
быть их уставами определен спо-
соб избрания главы, если там указа-
ны прямые выборы, то этот порядок 
должен быть сохранен. А там, где это-
го нет, Советы депутатов вправе вне-
сти изменения в устав и вернуть пря-
мые выборы главы. Прямые выбо-
ры глав наиболее предпочтительны 
для населения. Об этом говорится и 
в письме жителей пос. Александрово 
с.п. Бородинское, которое они напра-
вили в Государственную Думу на имя 
Г.А. Зюганова. 

С какими же результатами при-
шла к исходу срока своих полномо-
чий действующая глава с.п. Бородин-
ская Азаренкова М.Г., представляю-
щая партию «Единая Россия»?

В 2012 году в своей предвыбор-
ной программе «Десять задач на че-
тыре года» она обещала многое.

Предвыборную кампанию по 
выборам главы сельского поселе-
ния Бородинское кандидат на долж-
ность главы Мария Григорьевна 

Азаренкова проводила под девизом 
«Нерешаемых проблем нет, есть не-
желание их решать». Итак, обратимся 
к ее предвыборным обещаниям.

КУЛЬТУРА - 
НЕОБХОДИМОЕ УСЛОВИЕ 
РАЗВИТИЯ ЧЕЛОВЕКА

«Учреждения культуры и библи-
отеки должны оставаться в центре 
внимания муниципальных органов 
власти. Нельзя ограничиваться толь-
ко «праздниками села».

Требуется проведение капиталь-
ного ремонта помещений библиотек, 
проведение в каждую из них сети Ин-
тернет, особенное внимание уделю 
библиотеке в учхозе Александрово...»

Какое такое особое внимание, 
которое госпожа Азаренкова соби-
ралась уделить библиотеке учхоза 
Александрово, - мы узнали из письма 
самих жителей учхоза Александрово: 

«...библиотеку глава поселения 
Бородинское Азаренкова закры-
ла, книги были выброшены на по-
мойку. Детям нашего поселения те-
перь негде брать книги по школьной 

программе. Многие взрослые жите-
ли, которые являлись постоянными 
читателями этой библиотеки, оста-
лись без необходимых «условий для 
развития человека».

Библиотекаря перевели в клуб, 
но активная деятельность неравно-
душного человека, которая органи-
зовывала кружки для детей, прово-
дила концерты художественной са-
модеятельности, пришлась не ко 
двору новому руководству, и грамот-
ный специалист, многодетная мать 
была переведена на ставку, составля-
ющую 10 тысяч рублей. Иначе гово-
ря, не в меру активного сотрудника 
просто «выдавили» с должности.

Теперь наши дети после школы 
предоставлены сами себе, бегают по 
свалкам и заброшенным стройкам...»

БЛАГОУСТРОЙСТВО 
ТЕРРИТОРИИ - 

ОБЯЗАННОСТЬ ВЛАСТИ
«Необходимо повысить надеж-

ность и устойчивость работы всех 
объектов жизнеобеспечения, а ка-
чество коммунальных услуг довести 
до соответствия современному уров-
ню. При этом недопустимо перекла-
дывать всю тяжесть решения комму-
нальной проблемы на плечи населе-
ния, безудержно повышая тарифы».

«Требуется решить проблему не-
качественного водоснабжения. Для 
этого необходимо установить стан-
ции обезжелезивания...»

Вернемся к письму жителей учхо-
за Александрово: 

«Без объяснения причины была 
закрыта в учх. Александрово почта, 
для оплаты платежей и получения 
пенсий старикам приходится ездить 
на станцию Бородино, нести расхо-
ды на оплату транспорта, мерзнуть 
на остановках, ожидая редкого ав-
тобуса. На коммунальные услуги це-
ны поднимаются с завидной регуляр-
ностью, особенно на отопление, хотя 
из года в год продолжаем мерзнуть в 
своих квартирах, горячей воды прак-
тически нет. Естественно, станций 
обезжелезивания тоже никто и не до-
ждался... в вечернее и ночное время 
в поселке просто жутко - нет освеще-
ния. По утрам дети в сумерках бредут 
к автобусной остановке, чтобы ехать 
в школу, автобусная остановка тоже 
не освещается ».

Также жители жалуются на от-
сутствие бани в поселении, хотя по 
прямому указанию губернатора Мо-
сковской области Воробьева «ра-
ботающие бани должны быть в каж-
дом населенном пункте Московской 

области», но, видимо, для госпожи 
Азаренковой губернатор Москов-
ской области не указ, и заниматься 
ремонтами закрытых бань «не цар-
ское дело».

ДОРОГИ - ОСНОВА 
ИНФРАСТРУКТУРЫ

«Строительство и капитальный 
ремонт дорог должны коснуться 
каждой улицы, каждого двора, не-
обходимо обновить десятки кило-
метров дорог и тротуаров, проло-
жить новые...»

Тут предвыборное обещание 
исполняется, прокладывается до-
бротная дорога к д. Рогачево. И не 
беда, что в этой деревне прожива-
ет всего один одинокий пенсионер. 
Интрига такой трогательной забо-
ты об одном пенсионере, наверное, 
вскоре раскроется, вероятно, с на-
ступлением дачного сезона.

А пока мы читаем объявления о 
продаже земельных участков в рай-
оне д. Троица (Можайское водохра-
нилище) с личным пирсом (причал 
для водного транспорта). Подходы 
к воде огораживаются глухими за-
борами - частная собственность. 
Продажа земель прямо у воды 
продолжается.

И в заключение опять вер-
немся к письму жителей учхоза 
Александрово: 

«За 2015 год М. Азаренкова от-
читалась за свои дела в узком кру-
гу своих подчиненных, нас, жите-
лей, пригласить на отчет госпожа 
Азаренкова не пожелала, цинич-
но заявив, что на следующий срок 
мы выбирать ее не будем, а ее на-
значат нам сверху. Видимо, поэтому 
в этот раз обошлось без несбыточ-
ных обещаний. Мы, жители поселка 
Александрово, более 800 человек, 
категорически против нарушения 
наших конституционных прав на са-
моуправление. Мы хотим сами из-
бирать себе главу поселения.

Сегодня у нас люди пытаются 
выживать, кто как может, работы 
нет. Коммунальные платежи заоб-
лачные. Скажите, как нам жить даль-
ше? Наши районные власти погряз-
ли в своих разборках, и им до нас 
нет никакого дела. Поэтому мы об-
ращаемся к депутатам Московской 
областной Думы и лично к товари-
щу Зюганову Геннадию Андрееви-
чу - НЕ БРОСАЙТЕ НАС! ПОМОГИТЕ!» 

Юрий ГАГАМОВ,
первый секретарь 

Можайского РК КПРФ

ТОЧКА ЗРЕНИЯ

депутатами коммунистами  в Госу-
дарственную думу и Подмосков-
ный парламент.

 Введение скандальная система 
«Платон» для большегрузов под-
стегнуло цены и разорило мелких 
автоперевозчиков. Но и этого вла-
сти мало вводятся все новые и но-
вые налоги и акцизы которые тяж-
ким бременем ложатся на боль-
шую часть народа. В Подмосковье 
в ближайшее время планируется 
ввести новые поборы с жителей -  
массовые платные парковки. 

С наступлением весны фрак-
ция Единороссов в Госдуме приго-
товила новый «подарок» россия-
нам протащив в трех чтениях закон 
о налоге на бензин и дизельное то-
пливо. Правительство планирует 
получить в бюджет, за счет граж-
дан 70 млрд. рублей. В большин-
стве стран падение цен на нефть 

автоматически ведет к падению 
цен на горючее, у нас наоборот це-
ны растут.  За счет народа прави-
тельство компенсирует падение 
дохода нефтяных олигархов и ла-
тает бюджетные дыры. Правитель-
ство не волнует, что повышение 
цен на бензин неминуемо вызо-
вет рост цен на товары и поспособ-
ствует дальнейшему обнищанию 
народа. 

 КПРФ предложило десять дей-
ственных шагов по выводу стра-
ны из кризиса и динамичному раз-
витию России.  Но для реализации 
антикризисной программы КПРФ 
необходимо правительство на-
родного доверия, которое долж-
но прийти взамен нынешнему 
правительству.  

Александр НАУМОВ,
Председатель Комитета по

 местному самоуправлению 
Мособлдумы, секретарь МК КПРФ

ВЛАСТЬ 
ЗАЛЕЗАЕТ 

В КАРМАНЫ 
ГРАЖДАН

Окончание. Начало на с. 1 
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ОБЕСКРОВЛЕННОЕ 
САМОУПРАВЛЕНИЕ

ПРЕДВЫБОРНАЯ
ТОРБА ДЛЯ НАРОДА 

ПОДМОСКОВЬЕ 
ПРЕВРАЩАЕТСЯ 

В КАМЕННЫЕ 
ДЖУНГЛИ

КОРРУПЦИЯ 
ОКУТАЛА 

ОБРАЗОВАНИЕ

8 февраля 2016 года Московская 
областная Дума вышла с законодатель-
ной инициативой в Государственную Ду-
му о внесении изменений в Федераль-
ный закон от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об 
общих принципах организации мест-
ного самоуправления в Российской 
Федерации».

Чем продиктована данная ини-
циатива? Комбинацию с передачей 
полномочий контрольно-счетных 
органов с уровня поселений на уро-
вень района в 2015 году силовым 
методом опробовали в районах Мо-
сковской области, что фактически 
привело к срыву внешнего финан-
сового контроля в поселениях. На-
чалось с идеи передачи полномо-
чий контрольно-счетных органов от 
поселений на уровень районов, что 
явилось фактически уничтожением 
местного самоуправления.

Где уговорами, а где с наруше-
нием 131-ФЗ и 6-ФЗ представитель-
ные органы стали передавать эти 
полномочия. Возникли многие кон-
фликты, обращения в прокуратуру 
вплоть до Генеральной, судебные 
разбирательства. Органы прокура-
туры и суды по одному и тому же во-
просу принимали противополож-
ные решения.

Контрольно-счетная палата Мо-
сковской области направила письмо 
с рекомендацией передать полномо-
чия, но, когда столкнулась с массой 
протестов с мест о нарушении зако-
нодательства, стала отвечать, что это 
не их вопрос и они не вправе вмеши-
ваться (двурушничество подтвержда-
ется документально). Это суть одного 
вопроса.

Суть инициативы в том, что ре-
шение об изменении структуры ор-
ганов местного самоуправления, ка-
сающееся контрольно-счетных орга-
нов поселений, внесенное в уставы 
городских и сельских поселений дей-
ствующими представительными ор-
ганами, вступает в силу не при сле-
дующем созыве представительно-
го органа, а сразу после публикации 
данного решения в СМИ. Это созда-
ет условия представительным орга-
нам местного самоуправления для 
ликвидации контрольно-счетных ор-
ганов поселений. Данная законо-
дательная инициатива кардиналь-
но подрывает принципы Федераль-
ного закона от 06.10.2003 № 131-ФЗ 
«Об общих принципах организации 
местного самоуправления в Россий-
ской Федерации» и Федерального за-
кона от 07.02.2011 № 6-ФЗ «Об общих 
принципах организации и деятель-
ности контрольно-счетных органов 
субъектов Российской Федерации 

и муниципальных образований», а 
именно в части структуры органов 
местного самоуправления ликвиди-
рует независимость и самостоятель-
ность контрольно-счетных органов, 
уничтожает принцип незаинтересо-
ванности действующих депутатов в 
принятии решений по вносимым из-
менениям в Устав поселения. Могут 
мотивировать тем, что это касается 
только контрольно-счетных органов, 
но это также выборные органы и их 
работодателем являются избиратели. 

Председатели контрольно-
счетных органов являются муници-
пальными должностными лицами, и 
их полномочия не могут прерывать-
ся, решение об их отставке может 
принять только суд. Предлагаемая 
законодательная инициатива прак-
тически отменяет ст. 8 «Гарантии ста-
туса должностных лиц контрольно-
счетных органов» № 6-ФЗ и ряд дру-
гих положений законодательства. 
Вступает в противоречие с нормами 
«Европейской хартии местного само-
управлении», в том числе, в части га-
рантий должностным лицам местно-
го самоуправления (ст. 7).

В целом, законодательная иници-
атива ведет к ликвидации внешнего 
финансового контроля в поселениях, 
ставит муниципальные образования 
поселений в подчинение и зависи-
мость от другого муниципального 

поселения, что категорически не до-
пускает № 131-ФЗ о местном самоу-
правлении, а также открывает доро-
гу для произвола по отношению к ор-
ганам местного самоуправления на 
уровне поселений.

Недавно на еженедельной виде-
оконференции, видимо, докладчик 
Мосавтодора докладывал губернато-
ру и дословно сказал: «Не можем ре-
монтировать дороги, потому что по-
селения не передают дороги». Во-
прос: а при чем здесь дороги всех 
поселений? Однако реакция губер-
натора была резкой: передать доро-
ги к 1 марта. Сельские поселения в 
соответствии с законом передали, в 
городских поселениях надо аналити-
чески подходить. Раньше мы страда-
ли от районных служб, с которыми 
были заключены контракты: неболь-
шой снег - и рейсовые автобусы вяз-
ли в снегу, скорая помощь не могла 
проехать по Краснозаводску. На цен-
тральной улице тротуар не чисти-
ли, был сугроб. Звоним: почему не 
убираете? Ответ: а нам задание уби-
рать там-то. Создали МУП «Горблаго-
устройство», купили более 11 единиц 
разной дорожной техники, дороги 
стали лучшими в районе, по тротуа-
рам свободно проезжают с детскими 
колясками. Теперь административ-
ным нажимом требуют под угрозами 
применения жестких мер: передайте 

дороги, полномочия и технику в без-
возмездное пользование.

Мы что, не справляемся со свои-
ми полномочиями?

Следующее, передача полномо-
чий по формированию и исполнению 
бюджета… Это уже окончательное 
выхолащивание и уничтожение мест-
ного самоуправления. Депутаты гово-
рят - а зачем тогда мы здесь нужны? 
До 2007 года был консолидирован-
ный бюджет. Поселения были на сме-
тах, которые не исполнялись. Спра-
шивали, почему нет финансирова-
ния, отвечали: а вы что, не знаете 
- районный бюджет дефицитный? 
Да, но одно поселение получало, 
допустим, 95%, а мы - 70%. Причем с 
передачей разных полномочий тре-
буют передачи штатных единиц и 
средств из местного бюджета, пре-
вышающих наши затраты на полно-
мочия. Рекомендательным письмом 
Минфина области с приложением 
«дорожной карты» надо перечис-
лить 818 тысяч рублей на передава-
емую штатную единицу против 300 
тысяч рублей, что сейчас тратятся. В 
чем оптимизация, в чем польза, ко-
торой все объясняют? 

Также и по требованию пере-
дачи других полномочий. К ле-
ту обещают требовать переда-
чи других полномочий. Так, мы не 
против передачи полномочий по 

переселению аварийного жилья. 
Тут вообще цирк. Программа пе-
реселения аварийных домов, при-
знанных таковыми до 2012 года, в 
Краснозаводске не выполнена. На-
до было отчитаться перед прези-
дентом, что выполнена. Последова-
ла, мягко скажем, «просьба»: при-
знайте снова дома аварийными в 
2015 году. Наш вопрос: а если что 
случится, кто будет отвечать за ма-
хинацию? Ответ: ваш глава.

В свое время губернатор взял 
на себя отлов безнадзорных собак и 
вскоре вернул поселениям, почему-
то не захотел их отлавливать.

Пока городское поселение Крас-
нозаводск никаких полномочий и 
имущества не передало.

Особый вопрос о МособлЕИРЦ, 
который является элементарным 
грабежом средств жителей, упла-
ченных управляющим компаниям, 
прямо ставят управляющие компа-
нии на путь банкротства. В 2013 го-
ду мы создали коммунальный МУП. 
Навязали ЕИРЦ - будет расщеплять 
платежи, но у нас долгов сейчас нет, 
в чем польза? В первом полугодии 
2015 года по договору платили 600 
тысяч рублей, МУПу расчет, распе-
чатка, доставка квитанций обходи-
лась в 100 тысяч рублей, за что 500 
тысяч? Чистый убыток из кармана 
жителей за 6 месяцев - 3 млн. За год 
убыток у нашей управляющей ком-
пании будет 2 млн 400 тысяч рублей. 

И еще один вопрос. В Московской 
области за капитальный ремонт жите-
ли платят 8 рублей 30 копеек с одно-
го квадратного метра площади, что, 
кстати, намного больше, чем в других 
субъектах. Администрации по закону 
никакого отношения к капремонту не 
имеют. А что на деле? Областной опе-
ратор выставляет лоты по 70-100 млн, 
чем местные малые строительные 
фирмы отсекаются. Аффилированные 

победители приводят вторых, тре-
тьих абсолютно неквалифициро-
ванных субподрядчиков. 

Так, в Краснозаводске в августе 
2015 года, начав капремонт систем 
отопления, в нескольких домах сре-
зали трубы и радиаторы, все броси-
ли и в отопительный сезон в ноя-
бре и декабре жители остались без 
отопления. Мало того, залили мно-
го квартир. А на встрече с жителя-
ми на их жалобы глава района под-
нимает главу поселения: что у тебя? 
Мы раньше, например определен-
ную работу делали за 1,5 млн, а ес-
ли 2 млн, подрядчик прыгал от вос-
торга. Сейчас ту же работу област-
ной оператор делает за 4 млн и 
больше. За качеством контроля нет. 
Так, ремонт кровель на многоквар-
тирных домах по сметам - 1,5 млн, 
недоделки на 200 тысяч рублей. А 
лифты меняют, они по ценам - как 
самые крутые «Мерседесы».

В год поселение перечисляет 
21 млн, сейчас областной оператор 
часть средств оставляет в счет не-
понятного «будущего». Район полу-
чил право дополнительного пере-
распределения, и в итоге в 2016 го-
ду город получит 18 млн. 

И все эти безобразия толь-
ко в нашем 15-тысячном малень-
ком городском поселении, а что 
же творится по области, можно до-
гадываться. Надо доходить до по-
селений, чтобы это звучало в Мо-
соблдуме, на страницах нашей пар-
тийной печати, особый резонанс 
местных проблем по защите мест-
ного самоуправления должен зву-
чать в предстоящей предвыборной 
кампании. 

Александр ГИЛЬДИКОВ, 
руководитель контрольно-

счетного органа  
г.п. Краснозаводск,

член КПРФ

НАШИ ИНИЦИАТИВЫ КАК ПОНИМАТЬ?

В Московской областной Ду-
ме по инициативе фракции КПРФ 
прошел семинар-совещание «О 
проблемах градостроительной 
политики в Ближнем Подмоско-
вье», в котором приняли участие 
депутаты областной Думы Ната-
лья Еремейцева (ведущий семи-
нара), Светлана Зинина, член Об-
щественной палаты Московской 
области, второй секретарь Ле-
нинского РК КПРФ Владимир Гло-
тов, представители ОНФ, ряда об-
щественных организаций и ини-
циативных групп граждан.

Можно долго спорить о том, какая из сфер жизнедеятельности чело-
века является главной, но неизменно остается одно - любые професси-
ональные и жизненные навыки приобретаются только в процессе обу-
чения. Формирование личности человека происходит именно в стенах 
учебных заведений. Образование является фундаментом для построения 
успешного государства

Обсуждался широкий спектр 
вопросов: от предстоящей проце-
дуры утверждения генпланов по-
селений до конкретных приме-
ров наступления строителей на 
зеленые зоны, уплотнительной за-
стройки территорий, особенно в 
Ближнем Подмосковье, исключаю-
щей саму возможность достойно-
го и комфортного проживания на-
ших жителей.

Было указано, что в 2016 го-
ду правительство области должно 
утвердить 238 документов терри-
ториального планирования. Про-
екты генпланов, разработанные по 
заказу правительства, будут пред-
ставлены на рассмотрение жите-
лям тех поселений, где они еще не 
приняты (порядка 300).

Проведенный в 2015 году пра-
вительством области анализ раз-
работанных ранее проектов ген-
планов и проектов планировок 
позволил выявить существенные 
недостатки и откорректировать эти 
документы. 

Так, ранние проекты планиров-
ки, разработанные в районах, город-
ских округах, поселениях предпола-
гали постройку 112 млн кв. м жилья 
с численностью населения около 4 
млн человек. Анализ позволил при-
нимать более взвешенные градо-
строительные решения, направлен-
ные прежде всего на ликвидацию 

«дефицита» рабочих мест на тер-
риториях, очередей в детские са-
ды, на обеспечение доступности 
медицинской помощи и т.д.

Обсуждение показало, что 
уже сейчас эти приоритеты повсе-
местно нарушаются, особенно в 
новых строящихся компаниями-
монстрами микрорайонах ближне-
го Подмосковья, где жилые кварта-
лы не обеспечиваются дорожной 
и социальной инфраструктурой. 
Были также приведены многочис-
ленные примеры нарушения за-
конодательства в сфере градо-
строительства, а также нарушения 
утвержденных проектов по этаж-
ности, плотности, заход строите-
лей в охранные зоны и т.д.

По итогам совещания реше-
но подготовить обращение в пра-
вительство области, а также к 

президенту с требованием пре-
сечь нарушения в градостроитель-
ной сфере Подмосковья, обеспе-
чив региону устойчивое разви-
тие и создание комфортной среды 
обитания для его жителей. Подмо-
сковье не должно превращаться в 
каменные джунгли!

Соб.Корр.

ОТКРЫТОЕ ОБРАЩЕНИЕ 
ГРАЖДАН РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ О СОХРАНЕНИИ ПРИРОДНО-
ИСТОРИЧЕСКОГО ЛАНДШАФТА ПОЙМЫ НИЖНЕЙ МОСКВЫ-РЕКИ

Президенту РФ В.В. Путину 

Уважаемый Владимир Владимирович!
17 февраля 2016 года в сельском поселении Мо-

локовское Ленинского района Московской области 
прошли публичные слушания по проекту внесения 
изменений в генеральный план сельского поселения 
Молоковское Ленинского муниципального района 
Московской области. 

Представленный проект предполагает:
застройку поймы Москвы-реки и прокладку по 

ней транспортной сети, что безвозвратно уничтожит 
природно-исторический ландшафт и охранные зоны 
объектов культурного наследия федерального зна-
чения в с. Остров – уникального памятника русского 
зодчества церковь Преображения (XVI в.) и усадьбы 
«Остров» (XVIII–XIX вв.). Эти и еще около 30 объектов 
регионального значения в с.п. Молоковское – исто-
рическое и культурное наследие народа Российской 
Федерации;

перевод почти 400 гектаров сельскохозяйствен-
ных земель в категорию «жилая застройка». Эти зем-
ли находятся в пойме реки Москвы, это особо цен-
ные мелиорированные сельхозугодья, зона охраня-
емого природного ландшафта заказника «Нижняя 
Москва-река», зона санитарных разрывов аэропорта 
«Домодедово»;

уничтожение лесного массива (кадастровый но-
мер 50:21:0060403:129) и застройку его жилыми 
домами;

уничтожение каскада прудов и болот (кадастро-
вый номер 50:21:0060403:188), которые в настоящий 
момент неизвестная организация засыпает грунтом 

и строительным мусором, одновременно незаконно 
вывозя с болот верховой торф.

Слушания прошли с многочисленными наруше-
ниями. Не все документы и планы были представ-
лены на экспозиции, не велся протокол и т.д. Граж-
дане, присутствовавшие на публичных слушаниях, 
потребовали внести в протокол, что все жители про-
тив застройки многоэтажными домами земель в с.п. 
Молоковское!

Мы, нижеподписавшиеся граждане, требуем пе-
ресмотра проекта внесения изменений в генераль-
ный план сельского поселения Молоковское, запрета 
строительства в пойме Москвы-реки в целях сохра-
нения природно-исторического ландшафта, запрета 
на перевод земель сельхозназначения под застрой-
ку и учета реального мнения жителей при утвержде-
нии генплана.

Просим обратить Ваше внимание на сложившую-
ся ситуацию, связанную с фактическим хищением зе-
мель, нарушением федеральных законов РФ, Земель-
ного кодекса РФ, Градостроительного кодекса РФ, 
Воздушного кодекса РФ, а также нарушением кон-
ституционных прав жителей Ленинского района Мо-
сковской области.

Также хотим сообщить Вам, что проводимая в Ле-
нинском районе агрессивная и бездумная градо-
строительная политика, предполагающая массовую 
жилую застройку, но не предполагающая создание 
значительного количества рабочих мест, не соответ-
ствует реальным нуждам района, делает некогда бо-
гатейший район Подмосковья дотационным и проти-
воречит поставленной Вами приоритетной задаче по 
созданию рабочих мест.

На сегодняшний день есть мно-
жество проблем в сфере образо-
вания, связанных с качеством пре-
доставляемых государственными 
и муниципальными учреждениями 
образования услуг, которые требу-
ют незамедлительного решения, так 
как уже сами по себе они разруши-
тельны для нашего будущего. Но су-
ществует и еще одна немаловажная 
проблема - проникновение корруп-
ции в сферу образования.

В своих предыдущих публикаци-
ях по образованию я уже упоминал, 
например, о финансировании об-
разовательных учреждений на при-
обретение печатных изданий (учеб-
ников). Закупка осуществляется по 
заказу, сформированному ОУ, по-
средством трехстороннего догово-
ра с обязательным заказом 75% то-
вара у настоятельно рекомендован-
ных издательств («Просвещение»), 
как правило, по ценам выше средне-
рыночных! Теперь еще интереснее. 
В Московской области повсеместно 
вводится централизация закупоч-
ной деятельности в муниципальных 
образованиях. Закупочные конкурс-
ные процедуры переходят из рук 
учреждений в службы, организо-
ванные при администрациях горо-
дов и муниципальных районов. Так, 
организация питания детей в дет-
ских дошкольных образовательных 
учреждениях и школах теперь бу-
дет определяться одним поставщи-
ком. Не коррупционная ли состав-
ляющая? Ведь данное объединение, 
укрупнение уменьшает процесс здо-
ровой конкуренции и практически 
лишает возможности участвовать в 
конкурсных процедурах представи-
телей малого и среднего бизнеса. А 
внедрение единого электронного 
магазина для осуществления некон-
курсных (до 400 тысяч рублей) заку-
пок с четким перечнем фирм и ор-
ганизаций, у которых можно заку-
пать необходимую продукцию? Как 
вам это нравится? Может быть, надо 
провести расследование на предмет 

родственных или дружеских связей 
этих фирм с администрациями?! 

Отдельная песня - единый госу-
дарственный экзамен. С введени-
ем оного коррупционная составля-
ющая, казалось бы, должна была бы 
исчезнуть, но на самом деле произо-
шло лишь смещение ее и расшире-
ние круга лиц, имеющих доступ к не-
законному обогащению. Препода-
ватель сегодня - это не авторитет и 
не достойный пример для подража-
ния, а жалкий коммерсант. Ни для ко-
го не секрет, что полученные высокие 
баллы на ЕГЭ нельзя ставить в заслу-
гу преподавателю, который изо дня 
в день учил ребенка своему пред-
мету. Родители давно не верят в эту 
возможность. Талантливые, знающие 
свой предмет и шагающие в ногу со 
временем учителя работают в школе 
только для того, чтобы иметь возмож-
ность для получения своего основ-
ного дохода - от репетиторства. При-
чем далеко не факт, что регулярные 
индивидуальные занятия с настав-
ником дают столь высокие результа-
ты. Никто не исключает возможно-
сти телефонной или интернет-связи 

с преподавателем во время проведе-
ния экзамена, конечно, за отдельную 
плату. Да и вузы зачастую темнят с ко-
личеством баллов, необходимым для 
поступления. С коррупцией сталки-
вается сначала абитуриент, пытаясь 
быть зачисленным на бюджетное ме-
сто, а потом практически каждый сту-
дент во время сдачи экзаменов. Се-
годня можно купить любую письмен-
ную работу, зачет или экзамен. Сумма 
зависит от сложности и важности 
предмета для специальности студента 
(самые дорогие - профильные дисци-
плины) и, конечно, от оценки. Искать в 
этом случае правды у ректора или де-
канов вуза нет смысла, ведь ни один 
преподаватель не требует взятку, не 
будучи уверенным, что в случае чего 
его подстрахуют представители руко-
водства университета или института.

При этом из детских садов, школ 
и вузов делают «бизнес-центры», вы-
нуждая зарабатывать деньги не толь-
ко на нужды, касающиеся развития 
образовательной среды, но и на со-
держание и ремонт учреждений (ведь 
в муниципалитетах вечно не хватает 
денег). Бремя платить за это, конечно, 

ложится на плечи родителей в са-
мых различных формах: дополни-
тельные платные услуги, присмотр 
и уход, кружки, спортивные секции и 
многое другое. 

И таких примеров бездумных 
оптимизаций, реформ, начинаний 
можно привести достаточно боль-
шое количество. А может быть, они 
не совсем уж бездумные? Может 
быть, после окончания приватиза-
ции и распродажи земли это просто 
надежный постоянный источник до-
ходов для наших чиновников? Что 
же делать? Можно ли победить кор-
рупцию? Да, можно. Для этого не на-
до бороться с ней как со следстви-
ем, необходимо устранить причины 
ее возникновения, что сделать не-
трудно. Нужно вернуться к старой 
доброй советской системе образо-
вания, которая полностью исключит 
бюрократию, коррупцию и позволит 
снова выйти России на лидирующие 
позиции во всех областях науки и 
производства. 

Олег ЕМЕЛЬЯНОВ,
депутат 

Московской областной Думы

ЛИЦА ВЛАСТИ

В давние времена единствен-
ным транспортным средством бы-
ла лошадь с повозкой. Однако не-
которые извозчики для ускорения 
перевозок использовали специаль-
ные устройства для лошадей - на-
мордники с торбой, заполненной 
овсом. А работало это устройство 
таким образом: лошадь посто-
янно смотрела не на дорогу, а на 
овес, ускоряя свой бег с желанием 
съесть лакомство, но овес, однако, 
все убегал и убегал от нее - в тече-
ние всего пути.

Этот нехитрый прием широко 
используют единороссы при про-
ведении избирательных кампаний, 
с той только разницей, что в торбы 
они кладут не овес, а завлекатель-
ные обещания, за которые нищие 
избиратели охотно отдают свои 
голоса. 

Начало таким приемам поло-
жил сам Б.Н. Ельцин, когда говорил: 
«От своих прогнозов не отказыва-
юсь: конец года - это начало ста-
билизации экономики; это начало 
снижения цен; это начало улучше-
ния жизни людей»! 

О том, какие произошли «ста-
билизация» и «снижение цен», всем 
стало ясно уже в том же году. А че-
рез 10 лет благодаря «работам» 
«эффективных собственников» и 
страна приобрела такое состояние, 
что, по словам их генерального се-
кретаря С. Неверова, «только Путин 
мог вытащить страну из пропасти», 
в которую ее затолкнули праотцы 
нынешних единороссов.

Но вот скоро выборы - и гото-
вятся свежие обещания!

Накануне выборов 2003 года 
«Единая Россия» обещала:

«к 2004 году население будет 
платить за коммунальные услуги 
в два раза меньше» (в 2003 году за 

однокомнатную квартиру на одно-
го человека - 481,8 руб. , 2004 году 
- 653,3 руб., 2007 году - 1758,6 руб., 
2009 году - 2183,1 руб., 2013 году - 
4918,0 руб., 2014 году - 5149,1 руб.);

в 2005 году каждый гражданин 
получит свою долю от природных 
богатств;

в 2006 году у каждого будет ра-
бота по профессии;

в 2008 году каждая семья полу-
чит собственное благоустроенное 
жилье.

В результате значительного по-
вышения пенсий и заработной пла-
ты Россия окончательно перестанет 
быть страной бедных людей».

Ну а уж о том, как красиво мы бу-
дем жить в 2030 году, нам поведал 
министр финансов Улюкаев на Гай-
даровском форуме: «Страна 2030 
- это страна, где комфортно. Это 

страна, в которой никто не заплатит 
ни копейки налога, не получив от го-
сударства услугу соответствующего 
количества и качества…»

Грамотный министр - сразу вид-
но, что читал про Насреддина, ко-
торый смело обещал шаху за 20 лет 
обучить его ишака человеческой 
речи.

Сегодня идет уже 2016 год, и на-
до полагать, у всех, кто голосовал 
за «Единую Россию», на банковских 
счетах накопились изрядные сум-
мы «зеленых» от реализации при-
родных богатств России (природной 
ренты), да и живут все, как и обеща-
ла правящая партия, в комфорта-
бельных квартирах, за которые поч-
ти не платят ЖКХ, и имеют работу по 
специальности недалеко от дома! 
Не зря же за эту партию голосовали 
почти единогласно!

А пока прислушайтесь к тому, 
что обещает реальный лидер «Еди-
ной России» В.В. Путин: «От своих 
прогнозов не отказываюсь: стаби-
лизация и рост экономики начнет-
ся к концу второго года, а может, и 
раньше» (декабрь 2014 года).

Надвигаются новые выборы, и 
штаб «Единой России» отрабаты-
вает очередной пакет обещаний с 
еще большим набором благ, что-
бы, как и прежде, положить их в 
намордник доверчивых избирате-
лей. Поэтому каждый гражданин, 
голосуя за ЕР, может без труда «по-
полнить» свой банковский счет и 
получить «доступное жилье», на 
крайний случай, где-нибудь на Ру-
блевке, если он не верит, что:

С ЕР России будет крах, 
В «их» головах одна лишь дума:
Чтобы на банковских счетах
Была бы кругленькая сумма.

Все их детишки «за бугром»,
Туда текут и деньги наши.
Когда закончат здесь разгром,
К деньгам смотают и папаши.

А мы для них «электорат», 
Для них снимающий препоны,
Чтоб им пролезть в Охотный ряд
Творить грабёжные законы.

Лесных зверей в Госдуме тьма,
У них давно почти все кресла,
Но все народные дела 
Они решают одним местом.

Их нрав продажный, воровской
Ведет во зло любое дело:
Вон Кодекс приняли лесной,
И сразу полстраны сгорело.

Саяно-Шушенская ГЭС,
Десятки трупов на Распадской,
А мы им гоним политвес,
Сгорая сами в жизни адской.

Давно их совесть нечиста,
А вот и свежие примеры: 
Как гад-Иуда сдал Христа,
Так и ЕР - пенсионеров.

Чтоб в жизни нашей был прогресс, 
Давайте всем электоратом
Медведей гнать в горелый лес
Как ненавистных супостатов! 

Виктор КИРЬЯШКИН
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СИЛА СПОРТА

Балашихинский  РК
МОЛОКОЕДОВ Александр Иванович
 г.Балашиха, ул.Новая, д.6 б, к.12, 8-495-748-22-16

Волоколамский РК
ФЕДОРОВА Наталья Михайловна
г.Волоколамск, ул.Панфилова д.31;8-496-362-21-88

Воскресенский РК
СМУРОВ Александр Николаевич
г.Воскресенск, ул.Менделеева, 9 б; 8-496-441-12-25

Дмитровский РК
ВИНОКУРОВ Валерий Иванович
 г. Дмитров, ул. Профессиональная, д.3, кв.323; 
8-495-993-97-05

Долгопрудненский ГК
СОРОКИН Андрей Николаевич
г. Долгопрудный, ул.Первомайская д.19, 2-ой 
подъезд; 8-495-576-75-06

Домодедовский РК
ПАТРИКЕЕВ Александр Павлович
г.Домодедово, ул.Каширское шоссе, д.51-а, 
ком.108; 8-496-792-44-84

Дубненский  ГК
СЕМЯЧКО Сергей Владимирович
г.Дубна, пр-т Боголюбова, д.26, кв.317-Б;  
8-915-408-30-07

Егорьевский РК
САЕНКО Виктор Дмитриевич
г.Егорьевск, ул.Энгельса, д.2/28;  8-496-404-56-79

Жуковский ГК
АНИКАНОВ Владимир Яковлевич
 г.Жуковский, ул.Луч, д.27; 
8-496-484-29-36, 8-495-556-61-80

Зарайский РК
ЯГОЛЬНИЦКИЙ Виталий  Васильевич
 г.Зарайск, ул.Красноармейская, д.27; 
8-965-149-99-83

Истринский РК
КУЗНЕЦОВ Владимир Николаевич
г.Истра, ул.Советская, д.24/45; 8-496-314-93-63

Каширский РК
ВОЛКОНИТИН Юрий Степанович
г.Кашира,ул.Ленина д.2 к.115; 8-496-692-88-87

Клинский РК
ФИЛИППОВ Анатолий Иванович
г.Клин, ул.Театральная, д.8, ком.2; 
 8-496-242-58-10

Коломенский ГК
ВАСИЛЬЕВ Сергей Александрович
г.Коломна, ул.Котовского, д.8,;
8-496-613-14-68

Королевский ГК
ОРДЫНСКАЯ Татьяна Адимирикановна
г.Королев, ул.Гагарина, д.11/2; 
8-495-516-08-97

Красногорский РК
ДОБРОВОЛЬСКИЙ Евгений Андреевич
г.Красногорск, ул.Школьная, д.2; 
8-495-562-99-32

Ленинский РК
КУЗОВКОВ Николай Дмитриевич 
г.Видное, ул.Школьная, д.89; 8-498-540-36-41

Лобненский ГК
ВОЛКОВА Галина Борисовна
г.Лобня, ул.Московская, д.1; 8-498-684-27-73

Лотошинское РК
СКОПИНА Наталья Алексеевна
п.Лотошино, ул.Школьная, д.19; 8-496-287-15-11

Луховицкий РК
ГОРЮНОВ Валентин Владимирович;
8-905-768-22-12

Люберецкий РК
МИХАЙЛОВ Владимир Алексеевич
 г.Люберцы, Поселок ВУГИ, 
дом 25; 8-495-567-41-61

Можайский ГК
ГАГАМОВ Юрий Геннадьевич
г.Можайск, Комсомольская площадь, д.9;
8-496-382-74-27

Мытищинский РК
ЗИНИНА Светлана Ивановна
г.Мытищи, ул.Летная, д.15/20, 
пом.32;8-495-586-13-13

Наро-Фоминский ГК
МАКАРЕНКОВ Виктор Васильевич
г.Наро-Фоминск, ул.Московская, д.17; 
8-496-343-07-13

Ногинский РК
САМСОНОВ Владимир Алексеевич
г.Ногинск, ул.Советская, д.39; 8-916-977-28-58

Одинцовский РК
ГАЛДИН Александр Петрович
г.Одинцово, ул.Маршала Бирюзова, д.14, оф.3; 
8-495-596-17-28

Озерский РК
МУРОМСКАЯ Ирина Сергеевна
г.Озеры, ул.Ленина, д.65; 8-496-702-24-23

Орехово-Зуевский РК
ВЕРДИХАНОВ Шахбала Вейселович
г.Орехово-Зуево, ул.Егорьевская, д.2,к.11;
 8-496-415-02-32

Павлово-Посадский РК
КОНКИН Михаил Владимирович; 
8-926-179-78-74

Подольский ГК
СОЛОВЬЕВ Геннадий Евгеньевич
г.Подольск, ул. Карла Маркса, 3/48; 
8 -496- 753-53-40

Протвинский ГК
НАУМЕНКО Ярослав Петрович
 г.Протвино, ул.Московская д.6; 8-496-734-11-68

Пушкинский РК
СУВОРОВА Светлана Аркадьевна
 г.Пушкино, ул. Некрасова д.8;8-496-539-31-01

Раменский РК
ЕМЕЛЬЯНОВ Олег Владиславович
г. Раменское, ул. Михалевича, д.2, комн. 206 
8-496-463-36-24

Реутовский РК
СУПРУН Владимир Васильевич
г. Реутов, ул.Новая, д.14, корп.1, кв.7; 
8-495-528-95-63

Рузский РК
ПОПОВ Геннадий Васильевич 
г.Руза, Микрорайон, д.10, 1 этаж;  8-496-272-42-23

Серебряно-Прудский РК
ДЕНИСОВА Нина Васильевна
г.Серебряные Пруды, ул.Первомайская, д.3; 
8-496-673-25-11, 8-496-673-13-63

Сергиево-Посадский РК
ЛОЖКИН Владимир Алексеевич
г.Сергиев-Посад, ул.Вознесенская, д.55, комн.29 
8-496-540-42-22

Серпуховский РК
ВОЛКОВ Михаил Борисович
г.Серпухов, ул.Советская, д.80/8, комн 13,14;
8-496-735-20-94

Солнечногорский РК
ЕФИМОВ Геннадий Валентинович
г.Солнечногорск, ул.Советская, д.5/15;
8-496-264-13-56

Ступинский РК
БУРЫКИН Андрей Владимирович
г.Ступино,ул.Комсомольская, д.15, к.24;
 8-496-644-55-72

Талдомский РК
ОТЮГОВА Татьяна Леонидовна
г.Талдом,ул.Красноармейская,д.3; 
8-496-206-52-10

Фрязинский ГК
СЕРГЕЕВА Валентина Николаевна 
г. Фрязино, ул.Институтская,д.21; 
8-916-567-71-25

Химкинский РК
ПЕРФИЛОВ Алексей Михайлович
г.Химки, пр.Мельникова, д.10, пом.2, код.34;  
8-495-793-14-00

Хотьковский ГК
АБРАМОВИЧ Эдуард Иосифович
г.Хотьково, проезд Строителей, д.3; 
8-965-336-48-70

Черноголовский ГК
КОВАЛЕВА Валентина Антоновна 
г.Черноголовка, Институтский проспект, д.8; 
8-915-329-43-86

Чеховский РК
КОЧКУРОВ Александр Михайлович
г. Чехов, ул.Новослободская,д.7,к.104;
 8-496-726-87-23

Шатурский РК
ПОТЕМКИН Николай Петрович
г.Шатура,ул.1-го Мая д.1; 8-496-452-49-97

Шаховский РК
УШАКОВ Павел Васильевич
г. Шаховская, ул. 1-ая Советская, д.25, комн. 112; 
8-903-677-75-39

Щелковский РК
МОКРИНСКАЯ Елена Федоровна
г.Щелково, ул. ул. Шмидта дом д.9;  
8 496- 250-99-24, 8-909-972-13-60

Электрогорский ГК
СТЕПАНОВ Юрий Дмитриевич
г.Электрогорск, ул.Советская, д.31; 
8-496-433-30-72

Электростальский РК
ЧИЖОВА Елена Валерьевна
г.Электросталь, проспект Ленина, д.29, офис.5;
8-496-574-37-45

Территориальный комитет 
САЛИКОВ Валерий Леонидович
г.Москва, ул.Ольховская, д.16, стр.6, 2-й этаж
8-499-263-11-57

ВМЕСТЕ ПОБЕДИМ! ВСТУПАЙТЕ В РЯДЫ КПРФ!

“
- Душа радуется, когда видишь таких 

молодых ребятишек на лыжне, занима-
ющихся спортом. Это наше будущее, в 
которое мы будем инвестировать, по-
могать и делать все, что от нас зависит

Алексей РУССКИХ, 
председатель Комитета ГД 
по земельным отношениям 
и строительству,
член фракции КПРФ 

ДАЕШЬ 
ЛЫЖНЮ!

ПИОНЕРЫ 
КРАСНОГОРСКА 
ПРОЛОЖИЛИ 
ПУТЬ В КОСМОС

ДЕПУТАТ ГОСДУМЫ 
А.Ю. РУССКИХ НАГРАДИЛ 
ПОБЕДИТЕЛЕЙ ЛЫЖНЫХ 
ГОНОК В ВОСКРЕСЕНСКЕ
28 февраля на базе спортивно-

оздоровительного комплекса «Дубравуш-
ка» состоялось открытое первенство Вос-
кресенского района по лыжным гонкам. 
Среди свыше 100 участников, от мала до 
велика, разбитых на 14 возрастных групп, 
определяли лучших на дистанциях от 1 до 
10 километра.  Участие в гонках приняли 
как любители, так и заслуженные ветера-
ны спорта Воскресенска, у которых за пле-
чами участие в мировых первенствах, по-
беды на всероссийских этапах. Солнечная 
погода, свежий воздух в лесном массиве 
заставляли спортсменов выкладываться 
по полной, демонстрировать спортивные 
достижения на высоком уровне.  

После соревновательной программы 
в актовом зале состоялась торжественная 
церемония награждения победителей, 
где депутат Госдумы Алексей Русских по-
здравил всех с Днем лыжника. 

«Прежде всего хочу в этот прекрасный 
солнечный день поздравить вас с Днем 
лыжника. С 28 февраля 1982 года в стране 
зародилась традиция отмечать День лыж-
ника. Как правило, в этот день спортсмены 
и любители зимних видов спорта выходят 
на лыжню, принимают участие в спортив-
ных мероприятиях. А знаете, сколько лет 
лыжному спорту в России?» - задал вопрос 
спортивной аудитории Алексей Русских. 

Он рассказал, что лыжным спортом в 
России занимаются больше 100 лет, а пер-
вое упоминание было в 1895 году. В 1896 
году в Москве были проведены первые 
соревнования на дистанции три и девять 
километров. В течение 10 лет после пер-
вых лыжных стартов лыжные клубы от-
крылись более чем в 30 городах России.

«Поэтому мы можем уверенно го-
ворить, что лыжные гонки - истинно 

российский вид спорта. В советский период 
лыжный спорт получил сильный импульс 
в развитии. Первый чемпионат в СССР был 
проведен в 1924 году, и с тех пор наша сбор-
ная принимала участие во всех чемпиона-
тах мира и Олимпийских играх. Мы пом-
ним таких легендарных, великих спортсме-
нов, как Николай Аляпин, Владимир Кузин. 
На Олимпийских играх 1980 года в Лейк-
Плэсиде наш соотечественник Николай Зи-
мятов покорил весь спортивный мир, заняв 

три первых места на дистанции 30 км, 50 
км и в эстафете. Через четыре года он по-
вторил успех на Олимпиаде в Сараево, где 
взял золото и серебро, став четырехкрат-
ным олимпийским чемпионом. Наши титу-
лованные лыжницы Галина Кулакова, Раи-
са Сметанина, Елена Вяльбе входят в ко-
горту лучших мировых спортсменов. 

Домашняя Олимпиада в Сочи подтвер-
дила, что в России школа лыжного спорта 
продолжает оставаться лучшей, выраста-
ет новое поколение победителей. Триумф 
команды на марафонской пятидесятики-
лометровой дистанции во главе с ее ли-
дером Александром Легковым никого не 
оставил равнодушным. Упорная борь-
ба на финише - и весь пьедестал заняли 
трое наших спортсменов. В этот момент 
действительно испытываешь гордость 
за свою страну, за наши общие победы», 
- отметил Алексей Русских. 

По его мнению, лыжные гонки - это 
не только спорт высоких достижений, 
но и прежде всего спорт массовый, 
когда каждый способен самореализо-
ваться. А здоровая нация - сила нашего 
государства. 

«Именно поэтому, когда к нам посту-
пило предложение от руководителя лыж-
ного спорта Воскресенского района Алек-
сандра Федоровича Маркина принять 
участие, поддержать федерацию лыжных 
гонок, конечно, мы на это откликнулись. 
Будем надеяться, что эти старты будут 
продолжаться, а мы, со своей стороны, бу-
дем помогать и летом проведем соревно-
вание по лыжероллерам», - поделился со 
спортсменами планами депутат Госдумы.

Он также добавил, что не проходит ни 
одного дня, когда бы он не занимался в 

спортзале. «Отрадно, что здесь много де-
тей, и душа радуется, когда видишь таких 
молодых ребят на лыжне, занимающихся 
спортом. Это наше будущее, в которое мы 
будем инвестировать, помогать и делать 
все, что от нас зависит», - сказал Алексей 
Русских и перешел к процедуре награжде-
ния медалями, грамотами и ценными по-
дарками спортсменов, занявших призо-
вые места.

Герман СЕРГЕЕВ

ВСЕ ЛУЧШЕЕ-ДЕТЯМ

ХРОНИКА БОРЬБЫ

Пионеры Красногорского района побыва-
ли на экскурсии в Научно-исследовательском 
испытательном центре подготовки космонав-
тов им. Ю.А. Гагарина, расположенном в ЗАТО 
городского округа Звездный городок Москов-
ской области.

Эта экскурсия стала наградой школь-
никам, занявшим первые позиции в спе-
циальной рейтинговой системе, действую-
щей в Архангельской средней школе име-
ни А.Н. Косыгина Красногорского района. 
При проставлении баллов учитываются та-
кие критерии, как участие в мероприяти-
ях, поведение и оценки по всем предме-
там. По итогам первых месяцев 2016 года 
лидеры были поощрены поездкой в го-
родской округ Звездный городок в ЦПК 
им. Ю.А. Гагарина. Также были определены 
экскурсанты и из лицея № 1 поселка Наха-
бино. Сопровождали красногорских пи-
онеров главная старшая пионервожатая 
Красногорского района Анастасия Федор-
чак, а также преподаватели школ, работа-
ющие с пионерами.

Уточним, что это был первый визит 
красногорских школьников, который стал 
возможным благодаря участию врио пер-
вого заместителя руководителя админи-
страции - начальник управления делами 
администрации городского округа Звезд-
ный городок Московской области Петра 
Сергеевича Артюхина (внука космонавта 
СССР Юрия Петровича Артюхина) и врио 
заместителя руководителя администра-
ции - начальника отдела социального раз-
вития, образования, культуры, физической 
культуры, спорта и работы с молодежью 
администрации городского округа Звезд-
ный городок Московской области Елены 
Александровны Колесниковой. Инициа-
тором и одним из организаторов меро-
приятия выступил член Красногорского 
РК КПРФ Алексей Гусев. Также финансо-
вую и организационную поддержку ока-
зала строительная компания «Каскад». Ру-
ководитель фирмы, депутат Совета г.п. Ис-
тра Сергей Курников и сам принял участие 
в экскурсии вместе со своей семьей. 

Пионерам очень понравился прием в 
Звездном городке, среди школьников ко-
торого активно действует движение га-
гаринцев, во многом похожее на пионер-
ское движение. В основе его также лежит 
патриотическое воспитание подрастаю-
щего поколения, как и у пионеров. Сре-
ди атрибутов гагаринцев есть и галстуки, 
только синего цвета.

Экскурсионная программа была чрез-
вычайно насыщенной. Красногорские пи-
онеры практически целый день провели в 
Центре подготовки космонавтов. Они по-
бывали в залах со специальными трена-
жерами для космонавтов, лично могли по-
трогать побывавшие в космосе орбиталь-
ные станции «Мир», «Прогресс», первые 
спутники и другую космическую технику, 
посмотрели, как живут космонавты в кос-
мосе. Дети посетили музей Юрия Алек-
сеевича Гагарина, его кабинет, возложи-
ли цветы к памятнику первому человеку, 

побывавшему в космосе. В ходе экскур-
сии школьники, конечно, непосредствен-
но общались с космонавтами, в частности 
с Героем России российским космонавтом-
испытателем отряда ФГБУ «НИИ ЦПК им. 
Ю.А. Гагарина», полковником ВВС РФ Анто-
ном Николаевичем Шкаплеровым. Надо ли 
говорить, что дети были просто в восторге, 
так как могли своими глазами увидеть ле-
гендарных людей, прикоснуться к уникаль-
ной технике, узнать много нового об осво-
ении космоса. Неподдельное восхищение 
экскурсантов запечатлено на многочислен-
ных фотографиях. Приятных эмоций доба-
вил и вкусный обед, приготовленный для 
гостей.

Как сообщила Анастасия Федорчак, в 
ответ пионеры Красногорского района с 
огромным удовольствием пригласили к се-
бе в гости гагаринцев, предложив им посе-
тить музей А.Н. Косыгина. Музей находится 
в стенах школы, а экскурсоводами являются 
сами ученики. «Кроме того, в наших ближай-
ших планах - шахматный турнир среди пи-
онеров в каждой школе, победители будут 
сражаться между собой (Архангельское/
Нахабино)», - поделилась планами главная 

старшая пионервожатая Красногорского 
района. 

- Мы также планируем организовать 
экскурсию  школьников Истринского рай-
она в Центр подготовки космонавтов. И, в 
свою очередь, намерены организовать для 
гагаринцев Звездного городка экскурсии в 
Ново-Иерусалимский музей и в Ленино-
Снегиревский военно-исторический му-
зей, - рассказал председатель фракции 
КПРФ в Совете депутатов г.п. Истра Сер-
гей Андреев, участвующий в организации 
детской экскурсии в п. Звездный. - К со-
жалению, пока в Истринском районе пио-
нерское движение еще очень слабо, при-
том что комсомольцев у нас уже более 100 
человек. Думаю, положительный пример 
Красногорского района в деле патриоти-
ческого воспитания подрастающего поко-
ления и продолжения славных традиций 
будет перенят нашими школами в скором 
времени. Способствовать возрождению 
пионерии в районе, полагаю, будет и меж-
региональном сотрудничество с пионер-
скими организациями других регионов, о 
чем сейчас ведутся переговоры.

Роман КРАСНОВ

ДВОЙНОЙ ГРАБЕЖ
СЕРГИЕВ ПОСАД: ЖИТЕЛИ ЧЕТЫРЕХ ДОМОВ ЖАЛУЮТСЯ 

ДЕПУТАТАМ-КОММУНИСТАМ НА УК МОСОБЛЭКСПЛУАТАЦИЯ»

29 февраля состоялся очередной при-
ем коммунистами жителей города и райо-
на. Прием проводили представитель Мо-
соблдумы, секретарь Сергиево-Посадского 
РК КПРФ Александр Голуб, депутат город-
ского Совета, первый секретарь районной 
партийной организации Владимир Лож-
кин и депутат городского Совета Денис Ах-
ромкин. Большое количество вопросов. 
Десятки людей в этот день делились свои-
ми бедами с представителями КПРФ. Каж-
дая проблема - человеческая боль. Каж-
дого пришедшего нужно внимательно 
выслушать и обязательно помочь ободря-
ющим словом и реальным делом. Тяжело, 
но очень нужно, особенно в наше нелег-
кое время. Много проблем по взаимоотно-
шениям с управляющими компаниями. На-
рекания на качество обслуживания, мас-
са вопросов по оплате, появление двойных 
квитанций. Приводим самый «громкий» 
скандальный случай с прошедшего приема 
населения.

Жители сразу нескольких домов пришли 
на прием к депутатам-коммунистам. Они по-
дали письма с жалобами на действия управ-
ляющей компании «МосОблЭксплуатация».

Все жители домов ранее обслужива-
лись у данной УК, но, оставшись недоволь-
ными качеством обслуживания, воспользо-
вались своим правом, создали ТСН и выбра-
ли другую управляющую компанию - ООО 
«Респект-СП», заключили договоры с по-
ставщиками ресурсов.

Но оказалось, что отпускать дома и те-
рять сборы с них УК «МосОблЭксплуатация» 
просто так не желает и не отдает жителям 
паспортный стол и техническую докумен-
тацию, не признает уход дома в другую УК.

В зоне конфликта на данный момент 
находятся шесть домов: Ярославское ш., д. 
12а; ул. Чайковского, д. 11; ул. Чайковского, 
д. 13; Ярославское ш., д. 8; проспект Красной 
армии, д. 205в; ул. Инженерная, д. 10.

В д. 11 по ул. Чайковского работники УК 
«МосОблЭксплуатация» уже после перехо-
да дома в другую УК проникли на крышу и в 

подвал, спилив замки. Далее рабочие зачем-
то залезли в машинное отделение лифта. Ис-
пуганные жильцы вызвали полицейских. 
Объяснить, с какой целью они проникли в 
технические помещения дома и что они там 
делали, сотрудники «МосОблЭксплуатации», 
по словам жителей, не смогли.

Кроме того, в почтовых ящиках жиль-
цов начали появляться листовки за подпи-
сью гендиректора ООО «УН МосОблЭксплу-
атация» Сергея Колесникова с информацией 
о том, что при проверке документов обще-
го собрания и при выборе жителями УК ООО 
«Респект-СП» якобы были выявлены грубые 
нарушения порядка проведения собрания, 
вследствие чего решения, принятые на этом 
собрании, являются недействительными.

Некое незначительное нарушение дей-
ствительно имелось. Насколько «грубое» - 
можете судить сами. Якобы был нарушен по-
рядок уведомления жителей о предстоящем 
собрании. При этом сами жители на одном 

из собраний приняли порядок уведомления 
- в виде объявлений на подъездах. Что и бы-
ло сделано.

Жители также рассказали, что УК «МосО-
блЭксплуатация» вводит людей в заблужде-
ние, приписывая себе работы по дому, кото-
рые выполняет ООО «Респект-СП». Приходят 
двойные квитанции, нарастают неразбериха 
и ложные долги.

Что касается «Респект-СП», то, по словам 
жителей д. 12 по Ярославскому ш. и д. 11 по 
ул. Чайковского, они уже успели привести в 
порядок ранее залитый водой подвал и опе-
ративно реагируют на звонки с заявками в 
диспетчерскую.

По итогам встречи с главой города Юри-
ем Потякиным жители рассказали, что тот 
поручит администрации сделать запрос в 
жилинспекцию для получения объектив-
ной картины происходящего. Уже со всеми 
документами жители, представители обоих 
управляющих компаний соберутся у главы 

района, где в данном вопросе, надеемся, 
будет поставлена точка.

В завершение материала хочется про-
цитировать слова одного из жителей д. 13 
по ул. Чайковского, которые нам очень хо-
рошо запомнились: «С приходом новой 
управляющей компании я наконец начал 
видеть в подъезде уборщицу!»

На самом деле все прекрасно понима-
ют, что идет война между управляющими 
компаниями за дома, с которых они полу-
чают определенную прибыль. 

Одни довольно «мутным» способом по-
лучили сотни домов, пользуясь лоббиро-
ванием определенных чиновников в обла-
сти или на местном уровне, как это было с 
«Посад-Энерго». Результат этого «мутного» 
способа для управляющей компании - со-
драть деньги любой ценой. Другие УК вы-
брали путь завоевания доверия жильцов 
этих же домов методом предложения бо-
лее лучших условий для их обслуживания. 
Жители сравнили и сделали свой выбор. 

“
- На самом деле все прекрасно по-

нимают, что идет война между управля-
ющими компаниями за дома, с которых 
они получают определенную прибыль. 

Александр ГОЛУБ, 
секретарь Сергиево-
Посадского РК КПРФ

Второй метод - метод качественного об-
служивания. И мы считаем это единствен-
но правильным и выгодным всем сторо-
нам, кроме тех, кто пришел только собрать 
деньги, оставив после себя разруху, долги и 
озлобленных людей.

Александр ГОЛУБ,
секретарь Сергиево-Посадского РК КПРФ 

НАВСТРЕЧУ 100-ЛЕТИЮ 
ВЕЛИКОГО ОКТЯБРЯ!

ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

Райком заранее направил отчет о своей 
работе в первичные партийные отделения 
для обсуждения на отчетно-выборных со-
браниях, поэтому и в отчете райкома, с кото-
рым выступил первый секретарь А.А. Галдин, 
и в выступлениях делегатов внимание бы-
ло уделено вопросам решения главных за-
дач текущего момента. Это подготовка к вы-
борам депутатов Государственной Думы РФ 
и Московской областной Думы, участие всех 
членов партии и широкого круга сторон-
ников в агитационной работе, дальнейшее 
укрепление связей с общественными орга-
низациями, в том числе с Всесоюзной обще-
ственной организацией «Дети войны», более 
эффективное использование возможностей 
депутатов-коммунистов в доведении до из-
бирателей предвыборной программы КПРФ, 
наращивание протестной активности, а так-
же более активная работа по сбору пожерт-
вований на уставную деятельность партии.

Но, как отметили делегаты конферен-
ции, главным условием решения не толь-
ко этих задач, но и обеспечения достойной 
встречи 100-летия Великой Октябрьской 
социалистической революции является 
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укрепление первичных партийных отделе-
ний, их численный рост, повышение их бо-
евитости и их активное участие в политиче-
ской борьбе.

В ходе конференции были вручены на-
грады первичным партийным отделени-
ям - победителям в соревновании за 2015 
год. Также были вручены высшие награды 
КПРФ. Ордена «Партийная доблесть» полу-
чили секретари первичных отделений, чле-
ны Дружины Союза советских офицеров 
Анатолий Михайлович Баранов и Анатолий 
Васильевич Янченко. Орден «Партийная 
доблесть» был вручен и Николаю Василье-
вичу Колбасову, члену РК КПРФ, организа-
тору уже 89 пикетов, на которых было со-
брано более 1 млн рублей в фонд помощи 
Донбассу и Луганску.

Делегаты конференции тайным голо-
сованием избрали новый состав РК КПРФ, 
Контрольно-ревизионной комиссии, деле-
гатов на 46-ю конференцию Московского 
областного отделения КПРФ. На состояв-
шемся организационном пленуме первым 
секретарем Одинцовского РК КПРФ был из-
бран депутат Мособлдумы А.П. Галдин.


